

学校だより

熱 沙

&lt;発行&gt;

令和4年12月23日

発行責任者：校長

和田 政男

## 他校との交流, ゲストティーチャーの招聘, 校外学習が活発に行われています

コロナ感染予防対策が緩和されたことで、秋以降、ゲストティーチャーの招聘や他校との交流、校外学習が活発に行われております。詳しくは、各学級が毎週出している学級だよりで紹介しておりますし、頻繁にアップデートされている本校ホームページに載っておりますので、ご覧ください。

思いつくままに列記しますと、G8では3日間に渡る職場体験学習、G7・G8・G4のJSS（本校隣のインター校）訪問、JSSの中学生バンドが本校を訪れて中庭でのバンド演奏、G6の図書館見学、中学部EC授業におけるザイド大学教授を招いての特別授業、G3・G4の消防署見学、G2の子ども達の自作のおもちゃを使ってG1と共に楽しむ「DJSパーク」、G8の元CAを招いてのマナー講座、ナショナルデー集会、G7とG4によるごみ処理発電施設の訪問、G1～G4のデイキャンプ、デイキャンプに向けたG1・G2の買い物学習、G3のECパフォーマンスの披露、家庭科の実習では保護者ボランティアの参加、G5の工場見学、アウリア会バザー等々。

充実の秋に相応しい、充実した学習、活動が展開されました。

### 日本祭りでの中学部有志による南中ソーラン

12月11日、日本人会主催により、日本-UAE国交樹立50周年を記念する「日本祭り」が開催されました。日本人学校には、かねてより練習をしていた「南中ソーラン」を披露して欲しいとの協力依頼がありました。休日であること、出演時刻が夕刻であること等を考慮して、中学部の有志を募って出演することにいたしました。

これに応えた有志は踊りの練度を上げ、出演しない生徒も応援の旗を作成するなどの協力を行い、当日は見事な演舞を披露して好評を博しました。



↑日本祭りでも南中ソーランを披露した中学部有志



↑JSSバンドとその演奏を楽しむ本校児童・生徒

### 朝、UAE国歌を流しています

UAEの教育省から通知が届きました。UAE国旗の掲揚の仕方等、様々な注意事項がある中で、「毎朝国歌を流すこと」という指示がありました。聞けば他校では行っているとのこと。遅ればせながら本校でも2学期の最終週から流しております。

朝掃除や朝読書が終わる8:10に放送で流し、国歌が聞こえたら起立して聞くことにしています。

### 充実した冬休みを

23日に2学期終業式を行い、12/24～1/8が冬休みとなります。日本の季節を感じ、日本の習わしも経験しながら、病気や怪我のない、安全で楽しい冬休みとしてください。1/9(月)、元気に3学期始業式に再会できることを楽しみにしています。

### 3月帰国派遣教員

文科省派遣教員の内、2023年3月に派遣任期を満了し帰国する派遣教員を紹介いたします。

職	氏名	本校勤務年数	所属
校長	和田 政男	3年5ヶ月勤務	シニア
教諭	梅山 ゆかり	4年勤務	群馬
教諭	斎藤 孝太	3年勤務	東京
教諭	藤原 純江	3年勤務	岡山
教諭	富田 律子	1年勤務	シニア

(休校となったバーレーンで2年勤務)

教諭	中村 明彦	2年勤務	シニア
教諭	古市 伸一	2年勤務	シニア

コロナ禍の大変な時期に、そして学校が平時に戻る過程で学校を支えていただきました。

先生方の今後のご活躍をお祈りいたします。